

PENDIM

Hadiri Upacara Hari Pramuka Ke-61, Dandim 0719/Jepara: Bangun Bangsa dengan Kepedulian Ciptakan Suasana Persaudaraan

Suroso Jatmiko - JEPARA.PENDIM.ID

Aug 14, 2022 - 21:40



Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P foto bersama dalam upacara bendera peringatan HUT Pramuka Ke-61

JEPARA - Gerakan pramuka kwartir cabang Jepara, gelar upacara bendera peringatan Hari Pramuka Ke-61 tahun 2022, di lapangan Desa Mayong, Kecamatan Mayong, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Minggu, (14/8/2022).

Upacara diawali tarian nusantara yang ditampilkan 120 anak golongan siaga se-Kecamatan Mayong, dihadiri oleh Edy Supriyanta, ATD., SH., MM, Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., Ketua DPRD Kabupaten Jepara Haizul Ma'arif, S.H., Ketua Kwartir Cabang Jepara Hesti Nugroho dan

Forkopimcam Mayong.

Dalam kesempatan tersebut Pj. Bupati Jepara Edy Supriyanta, selaku ketua mabicab memimpin jalannya kegiatan upacara dan berharap dengan bertambahnya usia, gerakan pramuka lebih matang dalam berperan dan memberi sumbangsih bagi pembangunan bangsa.

“Semoga dengan bertambahnya usia, gerakan pramuka Kabupaten Jepara, semakin matang dalam memantapkan peran dan sumbangsih bagi pembangunan bangsa dan negara, khususnya dalam membangun tunas-tunas muda Jepara yang memiliki mental dan kepribadian yang kokoh serta berjiwa patriotik demi menjaga tegaknya keutuhan NKRI,” ujar Edy.



Lebih lanjut, Edy Supriyanta mengajak melalui esensi tema peringatan Hari Pramuka ke-61 yaitu, "Mengabdikan Tanpa Batas Untuk Membangun Ketangguhan Bangsa", seluruh anggota pramuka untuk bersama-sama membangun mental dan jiwa yang tangguh untuk bangkit dari berbagai keterpurukan akibat pandemi covid-19.

"Untuk membangun jiwa tangguh, dibutuhkan karakter yang tahan banting, tidak gentar, disiplin serta siap menghadapi berbagai tantangan di segala situasi dan kondisi. Dengan melalui gerakan pramuka-lah jiwa dan karakter tersebut dapat terbentuk sejak dini dalam bentuk pengabdian tiada henti dalam membangun negeri," tegasnya.

Kegiatan upacara Hari Pramuka Ke-61 di akhiri dengan dengan pemberian tanda penghargaan pramuka berupa Lencana Darma Bakti, Lencana Karya bakti, Lencana Pramuka Teladan dan Pancawarsa I - VI atas pengabdian dan Darma Bakti 41 anggota Pramuka Muda dan Anggota Dewasa di Kabupaten Jepara.

Dikesempatan itu, Ketua Kwartab Jepara Hesti Nugroho bersama Pj. Bupati Jepara Edy Supriyanta, Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq dan Ketua DPRD Kabupaten Jepara Haizul Ma'arif menyerahkan 30 paket bantuan sosial dan satuan kepada 30 anak yatama di Kecamatan

Mayong sebagai bentuk kepedulian sosial gerakan pramuka kepada sesama.

"Selamat Hari Pramuka Ke-61, mari kita bersama membangun bangsa ini dengan menciptakan suasana persaudaraan rasa kepedulian yang tinggi," ungkap Dandim usai upacara.

Redaktur : Jatmiko/Pendim.